

Luis Suarez

Luis Suárez Miramontes nace en La Coruña, en 1935.

Jugó en el Deportivo de La Coruña, Barcelona, Inter y Sampdoria.



El 27 de mayo de 1964, en Viena, Madrid e Inter juegan la final de la Copa de Europa.

Acompañan a Di Stefano en la delantera, Amancio y Felo en la derecha y Puskas y Gento en la izquierda.

Protegen a Sarti en la defensa interista, Picchi, Burgnich, Facchetti y Guarneri.

Cuando se acababa la primera parte adelanta Sandro Mazzola al Inter.

En la segunda parte pone el 2 a 0 Milani; y aunque el gran canario Felo acorta distancias, Mazzola pone el 3 a 1 definitivo.

